

Ambato, 15 de octubre de 2020

Las mujeres rurales fueron homenajeadas por la Municipalidad de Ambato

Dieciocho mujeres designadas por sus respectivas parroquias recibieron este jueves 15 de octubre, un homenaje por el Día Internacional de las Mujeres Rurales. El acto fue organizado por la Municipalidad de Ambato, para rendir tributo al esfuerzo que ellas realizan en el campo, la economía de su hogar y como madres de familia.

Las delegadas de las parroquias rurales interrumpieron su trabajo agrícola, sus quehaceres domésticos o sus actividades artesanales para acudir al Auditorio de la Municipalidad de Ambato en donde se efectuó este acto especial.

El alcalde de Ambato, Dr. Javier Altamirano Sánchez, destacó el trabajo que realizan las mujeres rurales desde horas de la madrugada hasta bien entrada la noche. En el día atienden a los hijos, al esposo, cumplen sus obligaciones del hogar y además sus compromisos laborales.

Altamirano mencionó que la mujer rural representa una cuarta parte de la población mundial, por lo que hay que preguntarse qué hacemos para reducir las brechas sociales. "Creo firmemente en que podemos hacer mucho si trabajamos juntos, hombres y mujeres, y actuamos con el respeto que los seres humanos merecemos".

La concejala rural, Dra. Cecilia Pérez, dijo que las mujeres rurales representan más de un tercio de la población mundial y el 43% de la mano de obra agrícola. "Estas labores son invisibilizadas y en muchos casos no son remuneradas de manera justa", dijo la edil.

Es sobre todo por este último rol y por el impacto que tiene sobre la producción mundial de alimentos, que se decidió celebrar el Día de la Mujer Rural, un día antes del Día Mundial de la Alimentación.

Pérez mencionó que, pese a la importancia descrita, "las mujeres rurales tenemos que vencer muchas barreras estructurales, normas sociales discriminatorias que continúan limitando el poder de las mujeres rurales en la participación activa y política dentro de sus parroquias, comunidades y hogares".

De la misma forma la concejala Sandra Caiza en su intervención recordó como su madre se levantaba a las 03:00 para preparar el tiesto de maíz, la máchica y la cebada. "Las mujeres rurales, sin tener un título de economistas o administradoras, ejercieron estas profesiones en el seno de su hogar y su comunidad, en la actualidad aún hay mujeres luchadoras".

Al cierre de esta programación, la presidente del Voluntariado Ambato La Gran Ciudad, María Verónica Dávalos, le entregó un presente a cada una de las representantes parroquiales.

El reconocimiento se instituyó mediante Resolución Administrativa de forma anual, por la celebración del Día Internacional de las Mujeres Rurales, con la entrega de un reconocimiento simbólico a una mujer de cada una de las parroquias rurales del cantón Ambato, las cuales son designadas por el Presidente del Gobierno Autónomo Descentralizado Parroquial Rural al cual pertenecen.

El Día Internacional de las Mujeres Rurales, establecido por la Asamblea General de las Naciones Unidas (ONU) en su resolución 62/136, de fecha 18 de diciembre de 2007, se celebra el 15 de octubre de cada año.

Comunicación Institucional.

